



08.10.2019 – 13:00 Uhr

ikr: Abänderung des FMAG - Stellungnahme verabschiedet

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat an ihrer Sitzung vom 8. Oktober 2019 die Stellungnahme an den Landtag zu den anlässlich der ersten Lesung betreffend die Abänderung des Gesetzes über die Finanzmarktaufsicht aufgeworfenen Fragen verabschiedet.

Der Bericht und Antrag Nr. 78/2019 betreffend die Abänderung des Gesetzes über die Finanzmarktaufsicht (Wertpapieramtshilfe) wurde am 6. September 2019 in erster Lesung behandelt. Das Eintreten auf die Vorlage war unbestritten. Im Rahmen der ersten Lesung wurde um praktische Anwendungsfälle für die Information der Öffentlichkeit gemäss Art. 21a FMAG ersucht. Mit der verabschiedeten Stellungnahme kommt die Regierung diesem Ansuchen nach.

Die Stellungnahme kann bei der Regierungskanzlei oder über www.rk.llv.li (Berichte und Anträge) bezogen werden.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Markus Biedermann, Generalsekretär
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100833556> abgerufen werden.